

ARNAQUES ET ESCROQUERIES

UNE RÉUNION D'INFORMATION PROPOSÉE PAR LE CENTRE MÉDICO-SOCIAL DE COUTANCES, LE 23 MAI AU CENTRE D'ANIMATION LES UNELLES



Les travailleurs médico sociaux accompagnent au quotidien les habitants. Ils constatent de plus en plus de situations où les personnes sont victimes d'arnaques. En effet, certaines personnes vulnérables sont des cibles privilégiées pour ces escroqueries et peuvent de fait se retrouver dans des situations financières complexes.

C'est dans ce contexte que des professionnels du centre médico-social de Coutances ont décidé d'engager un travail partenarial avec la Gendarmerie de la Manche, l'association familiale de Coutances

et le centre d'animation les Unelles. Cette action entre dans le cadre de ses actions collectives destinées aux habitants.

Cette réunion en accès libre a pour objectifs de :

- Sensibiliser les habitants du territoire sur les arnaques numériques : arnaques en ligne, mails et SMS frauduleux, arnaques aux sentiments,
- Sensibiliser les habitants aux arnaques physiques : démarchages téléphoniques et à domicile,
- Aider les habitants à mieux repérer et identifier les arnaques afin qu'ils puissent s'en protéger et adopter les bons réflexes,
- Informer les habitants sur les démarches à engager en cas d'arnaque,
- Faire connaître aux habitants les organismes et lieux ressources du territoire qui pourront les aider en cas d'arnaque.